



*Ocho alumnos de 4º ESO interpretan a los grandes exploradores del siglo XVI para el alumnado de 1º ESO, les muestran sus viajes usando el mapa interactivo creado en la clase de Tecnología. Tras la presentación, trabajarán los ejercicios correspondientes de “My Renaissance Notebook” y consultarán a los personajes si tiene alguna duda.*

## SCRIPT : Explorers

**VASCO NÚÑEZ DE BALBOA** fue el conquistador español que cruzó el Istmo de Panamá por primera vez, lo hizo en 1513. También fue el primer europeo que condujo una expedición al Océano Pacífico desde el Nuevo Mundo.

### **HERNÁN CORTÉS**

Mi nombre es Hernán Cortés y soy español. Yo conduje la expedición que causó la caída del Imperio Azteca y así conquisté Méjico para la corona del rey CARLOS I en el año 1519.

Pero tuve muchos problemas con el Gobernador de Cuba, ¿sabéis por qué? Porque no tenía permiso para salir con mi expedición. Las tropas del Gobernador Intentaron detenerme, pero yo las derroté y las uní a mi ejército. Luego tuve que escribir cartas al Rey Carlos para explicarle que no debía castigarme por no obedecer, sino agradecerme mis conquistas.

### **FERNANDO DE MAGALLANES**

Yo me llamo Fernando de Magallanes y soy portugués. Yo fui responsable de organizar la expedición española a las Indias Orientales que zarpó en 1492 y acabó siendo la primera vuelta al mundo. Desgraciadamente yo no pude acabar este viaje porque me asesinaron durante una batalla en las Islas Filipinas.

¿Sabéis quién le puso su nombre al Océano Pacífico? (se señala con el dedo)



## **JUAN SEBASTIÁN ELCANO**

Mi nombre es J.S. Elcano y soy español. Yo zarpé con Magallanes en su expedición y completé la primera vuelta al mundo en 1522. Salimos con 5 naves y unos 240 hombres. Conseguí regresar a Sevilla con una sola nave, la nao Victoria, y 34 hombres.

## **FRANCISCO PIZARRO**

Yo soy otro conquistador español, conquisté el Imperio Inca para España en el año 1531 y le puse el nombre de Perú. También soy el fundador de Lima, su ciudad capital.

## **FRANCISCO DE ORELLANA**

Yo soy un gran explorador y fui la primera persona que navegó el Rio Amazonas, completé su recorrido en el año 1542. Nuestro monarca, el Rey Carlos I de España y V de Alemania, fue el que decidió llamar al rio Amazonas.

**JACQUES CARTIER** fue un navegante francés que exploró lo que hoy se llama el Golfo de San Lorenzo, había descubierto una tierra a la que llamó Canadá.

## **SIR FRANCIS DRAKE**

I am a pirate, an English Captain and a navigator. I led the expedition that resulted in the first circumnavigation of the world from 1577 to 1580.  
He was a pirate to the Spaniards so King Philip II offered a reward of 20,000 ducats for his life, about 6.5 million euros by modern standards!  
He was second-in-command of the English fleet against the Spanish Armada in 1588

## SIR FRANCIS DRAKE

Soy un pirata, capitán y navegante inglés.

Llevé a cabo una expedición entre 1577 y 1580 que acabó siendo la primera vuelta al mundo inglesa.

Era pirata y robaba a los españoles, por lo que el rey Felipe II ofreció una recompensa de 20,000 ducados por mi vida. ¡Unos 6.5 millones de euros hoy en día!

Fui el segundo al mando de la flota inglesa contra la Armada Invencible en 1588.